

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah mencurahkan Kasih dan berkat-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Pelabelan Super Sisi Ajaib pada Graf *Caterpillar* Teratur”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dan mendukung dalam penyelesaian skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian sampai kepada penyusunan skripsi antara lain kepada: Bapak Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam , Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika, Bapak Mulyono, S.Si, M.Si selaku Pembimbing Skripsi yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan Ibu Dra. Hamidah Nasution, M.Si sebagai pembimbing akademik yang telah banyak membantu penulis dalam perkuliahan. Kepada Ibu Dra.Nerli Khairani, M.Si, Ibu Marlina Setia Sinaga, S.Si, M.Si., ibu Faiz Ahyaningsih, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Saya ucapkan terima kasih kepada Kepala UPT Perpustakaan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian, serta seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan.

Teristimewa dan terkhusus penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Ayahanda terkasih Ir. Saut Maruli Tua Panggabean dan Ibunda tercinta Nelly Ida Sigalingging S.Pd untuk semua kasih sayang, doa, ajaran, motivasi dan jerih payah sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.

Serta adikku Hartini Apriyani Panggabean dan Tri Utami Panggabean yang memberikan dukungan doa dan motivasi kepada penulis. Kepada sahabat-sahabat seperjuangan Sri Rejeki Tambunan, Silvia Saragih, Romiana Banjarnahor, Roslin Pasaribu, dan Rosari Chrisdayanti Hasugian yang memberikan bantuan dan motivasi, serta selalu membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada sahabat-sahabat terkasih Valdo Exsaudi Pasaribu, Orlando Nainggolan, Joni Simanullang, Denny Pradana, Wira Sanjaya, Ferdinand Tampubolon, Hotmian Andre Simamora, Berkat Injil Sihotang, Melisa Siregar, Fredelina Hutabarat, Kristiani Aritonang, Lydia Sinaga, Reni Prabunita, Rina Rumahorbo, Oktapina Gurusinga, Uni Fiana Silalahi, Syarto Mustofa, Syakban Hayrian, Elvira, Dian Gerhana, Lili Hariningrum, Violetha, Ermita Siadari, Desi Ratna Sari Lubis, Khoiriah Lubis, Dian Utami, Julianti, Ahmad Rifai, Ahmad Fauzi, Yuri Sagala, Feryanta Ginting, Kristiani Pasaribu, Nurlaeli, Mahyurani, Nurainun, Libertina dan teman-teman lainnya yang tidak bosan-bosannya menasehati, membantu dan mendukung serta memberi motivasi kepada penulis. Terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang selama ini memberikan dukungan, semangat, dan doa serta semua pihak yang turut membantu penyelesaian skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Agustus 2015  
Penulis

Simson Hasudungan Panggabean  
NIM. 4111230009